

Jérusalem : le syndrome borderline

18 septembre 2012



- Année : 1996
- Durée : 64 min
- Langues : Hébreu, arabe sous-titré en français

- Résumé : « Chaque année, plusieurs centaines de pèlerins et touristes basculent dans la psychose aiguë au moment de leur arrivée dans la Ville Sainte, se réincarnant dans un personnage de la Bible. C'est le Syndrome Jérusalem, répertorié au XIX^e siècle ».

Disponible par téléchargement sur Arte VOD (Video On Demand)

Bande annonce : <http://www.artevod.com>

- Emplacement : Vous êtes ici : Accueil > ARCHIVES >
- Adresse de cet article : <https://plateforme-palestine.org/Jerusalem-le-syndrome-borderline>